

Schottisch-Tanzen lernen in Mühlburg!

Anfänger/Innen Kurs im Frühling 2022

Die Schottisch-Tanz Gruppe in Karlsruhe tanzt regelmäßig 2x im Monat in Halle 2 in der Turnerschaft Mühlburg.

Wir möchten für alle, die diese gesellige Tanzform kennenlernen möchten, in Frühling (Datum wird bekannt gegeben) einen Anfänger-Kurs anbieten.

Schottish-Tanzen gibt die Möglichkeit vielfältig fit zu bleiben!

Die körperliche Bewegung steigert Fitness, Ausdauer und Koordination.

Sich eine Figurenfolge für einen Tanz zu merken, ist eine gewisse mentale Herausforderung. Spaß und soziale Kontakte in der Tanzgruppe beflügeln das allgemeine Wohlbefinden.



Lass dich auf etwas Neues ein!

Vorkenntnisse sind nicht erforderlich. Zum Mitmachen muss man kein(e) Schotte/in sein und zum Mitmachen kann man ohne Partner/mit Freunden kommen. Alles, was man/frau braucht ist etwas Begeisterung!

Scottish Country Dancing (SCD) ist eine sehr soziale Form des Tanzes, da man meistens zu acht im "set" zusammen tanzt. Nach jedem Tanz wird man einen neuen Partner auffordern und darum ist ein eigener Tanzpartner nicht erforderlich.



Wir tanzen flotte Reels und Jigs und elegante Strathspeys auf die mitreißende Musik der Fiddle, des Akkordeons, des Klaviers oder der Flöte.

Termine: Da wir 2x im Monat freitags in Halle 2 tanzen, möchten wir gerne den Anfängerkurs an diesen Abenden angliedern, d.h. die Anfänger könnten dann von 18.45 bis ca. 20.15 Uhr tanzen. Wir schlagen 6 Termine für den ersten Kurs vor, d.h. ihr tanzt erstmal 6 Mal im zweiwöchigen Rhythmus. Die Gebühr für 6 Abende: € 36. Wir brauchen eine Mindestzahl von 5 Anfängern um den Kurs zu starten. (Mitglieder unserer Gruppe werden den Kurs unterstützen).

Der Start könnte im März/April 2022 sein, wenn wir sehen, wie viele angehende TänzerInnen interessiert sind und wie die Covid Situation dann aussieht. Im Moment gilt in Halle 2 die 2G Plus Regel.

Anmelden oder Fragen an: Walter Raffler:

info@scdk.de

Tel. 0721 48514

